

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A Travers Nos Régions

LIBREVILLE : UNE INFIRMERIE ET DES MÉDICAMENTS POUR LE CES DE DAMAS



Photo : GRM

L'ASSOCIATION des parents d'élèves (APE) du CES de la Cité Damas vient de doter ce collège public d'un important lot de médicaments et d'autres effets, dont un lit superposé, des draps, des matelas et un réfrigérateur. Cela, après la réfection de l'infirmierie. En présence du principal dudit CES, Henri-Étienne Eyime Ndong. Occasion pour la présidente de l'APE, Raïssa Yebe Ndema, de situer l'action de leur Association dans les réalisations prévues par son bureau. "Chaque année, nous accompagnons l'administration du CES de Damas dans la gestion et le rayonnement de l'établissement", a-t-elle confié. Non sans citer les réalisations déjà entreprises sous sa présidence : réhabilitation d'un bâtiment de 3 salles de classe que le ministère de l'Éducation nationale voulait démolir ; renouvellement de la peinture des autres bâtiments ; électrification du collège ; travaux de plomberie ; réparation des vestiaires ; pose des grilles de sécurité et réfection de la salle des professeurs. Sans oublier l'embauche et la prise en charge de deux techniciennes de surface. Des réalisations qui ont suscité des encouragements du Conseil national des parents d'élèves du Gabon, par le biais de son 1er vice-président Jean-Claude Essone.

OKANO: FORMATION MILITANTE ET RALLIEMENT AU PDG



Photo : Antoine ESSONNE NDONG

C'EST une journée pédagogique que les militants des structures de base du Parti démocratique gabonais (PDG) du 2^e siège du département de l'Okano (Mitzi) viennent de passer sous la direction du membre du Bureau politique, Nicaise Biyoghe Bi Zue. Il s'agit des études politiques dans lesquelles se sont impliqués le président du Conseil départemental de l'Okano, Célestin Edzo Messale, et Eugène Pénafort Mints Mi Oyame. Plusieurs modules ont été dispensés : l'éloquence politique (pour convaincre les indécis), la maîtrise de l'utilisation des réseaux sociaux, la promotion de l'art oratoire et écrit... Sans oublier la cohésion et la présence constante sur le terrain pour une meilleure représentativité du PDG au terme des joutes électorales à venir. Lors de ces assises, le membre du bureau politique Nicaise Biyoghe Bi Zue a reçu la fiche d'adhésion au PDG de Hugues Ellaghe Ekome, ancien militant du Rassemblement pour la restauration des valeurs (RV), parti dont il avait défendu les couleurs aux législatives d'octobre 2018.

GRM & ENA

Oyem : appui du Fida aux éleveurs victimes du Covid-19

E. EBANG-MVE
Oyem/Gabon

UNE mission conjointe du Fonds international de développement agricole (Fida) et du Projet de développement agricole et rural dans sa phase 2 (PDAR 2) vient de séjourner dans le Woleu-Ntem, dans le cadre d'une mission pour appuyer et superviser la mise en œuvre du don Covid-19 octroyé par le Fida à notre gouvernement. Une assistance pour soutenir les éleveurs et agriculteurs victimes de la pandémie de Covid-19 depuis 2020.

L'appui, qui concerne les éleveurs et agriculteurs ayant perdu respectivement leurs bétails et arbres fruitiers, sera mis en œuvre par le PDAR 2. "Ce don du Fida au Gabon vise à soutenir ceux affectés par le Covid-19 dans leur système de production animale et les aider à relever leur capital bétail qui leur permettra de relancer



Photo : PME/L'Union

Photo de famille au terme du séminaire.

leurs activités économiques agricoles", a précisé Kadre Kadei, chargé du programme du Fida au bureau sous-régional de Yaoundé (Cameroun). L'émissaire du Fida, les responsables provinciaux du PDAR 2 et du ministère de l'Agriculture ont échangé avec les autorités locales et les potentiels bénéficiaires de l'appui du Fida. Le chef d'antenne provincial du PDAR 2 dans le Woleu-Ntem, Marie-

Colette Ntoutoume Obame, a précisé que le don serait essentiellement constitué des aliments destinés aux porcs, poulets et ovins. Cet appui sera également axé sur les produits vétérinaires et dans le suivi du bétail. La délégation du Fida à Oyem a passé en revue les réalisations techniques du projet en vérifiant l'état de mise en œuvre des recommandations des deux missions d'appui, etc.

Port-Gentil : un canal inauguré à la Balise

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

LE gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Paul Ngome Ayong, a procédé, récemment, à l'inauguration d'un canal situé à la Balise, dans le 2^e arrondissement. En présence notamment de l'édile de Port-Gentil, Gabriel Tchango, et du secrétaire permanent par intérim de la Commission nationale des travaux d'intérêt public pour la promotion de l'entrepreneuriat et l'emploi (CN-TIPPEE), Jean-Bosco Boussougou.

L'appel d'offres avait échu à la Société chinoise CRBC (China road and bridge corporation). L'ouvrage, ainsi que l'a rappelé la première autorité provinciale, contribuera, à coup sûr, à réduire les inondations dans le



Photo : Julie Nguimbi

Les officiels posant pour la postérité devant le canal.

secteur. Il s'agit là de l'heureux aboutissement d'un chantier exécuté pendant 10 mois et qui a coûté à l'État gabonais la bagatelle d'un milliard cent trente-huit millions de nos francs, dans le cadre du PDIL2 (Projet de développement des infrastructures locales phase 2). Son objectif premier, a-t-on appris, est le désenclavement des populations des quartiers sous-

intégrés en leur apportant des infrastructures de base. Gabriel Tchango a remercié le président de la République pour son engagement à l'amélioration des conditions de vie de ses concitoyens. Long de 1 097 mètres et atteignant 2 m de large sur autant de profondeur, le canal dispose d'un mur de protection et contribue à l'assainissement de la ville.